
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【市民を守る環境作り】子育て・医療・介護の質を高める 

 

 

 

 

白岡市議会議員 

 

 

渡辺 東北道のアンダーパスが冠水し車が立ち往生する事故があった。対策

を講じられないか？排水先から雨水が逆流してアンダーパスに水が溜まって

いる可能性がある。排水先の河川・水路の管理は適切になされているのか？ 

 

市 アンダーパスの雨水はポンプで強制的に排水している。排水先につ

いては県管理の河川に放流しているが、土砂の堆積や雑草の繁茂がある。

改善を県に要望するとともに、道路パトロールや速やかなバリケード封

鎖、冠水情報の素早い発信を心掛ける。 

 

 

 

 

渡辺 ペット避難についても市の方針を作るべきだ。 

 

市 避難所にペット専用のスペースを設ける。 

避難所でのペット飼育については飼い主が全責任

を負うとする。詳細なルールは、それぞれの避難

所で話し合いにより決定してもらいたい。 

 

渡辺 今回の災害で避難指示や避難行動のあり方が問題となった。災害対

策本部の指示訓練や風水害の避難方法の見直しが必要ではないか？避難

所運営や避難所の生活環境の見直しも必要と考える。加えて白岡は水害時

の避難所が少ない。民間事業所と連携して身近な避難所を増やせないか？  

 

市 今後は風水害の避難訓練の導入を検討する。避難所の運営について

は地域住民と協力体制をつくる。他市町の例を研究しながら避難所の環

境改善も考えていきたい。また白岡は洪水時に浸水しない避難所が少な

い状況だ。2階以上が利用可能な民間施設に協力を依頼する。 

 

市の災害対策の強化を 

 

ペットの避難は？？ 

 

 

 

 

昨年の台風による被害を踏まえ、議会で災害対策について一般質問を行

いました。大型化する自然災害に対し対策を強化する必要があります。ま

た公共交通の改善についても取り組んでいます。高齢化が進み車に乗れ

ない方が増える中、もっと便利な交通について考えていく事が必要です。 

 

 

 

倒木 

冠水 

 

アンダーパスの冠水は？  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

【渡辺そういちろうPROFILE】 

IT 企業勤務を経て、衆議院議員平沢勝栄の公設秘書として

政治活動に参加。2015 年春より白岡市議会議員として活

動。明治大学大学院ガバナンス研究科卒業。公共政策修士。                                    

 

090-7197-6173      http://www.so-wat.net 

 

 

 

 

 

 

◆がん検診啓発コンサート 

がん検診の啓発コンサートで

カルテットを演奏しました。 

◆委員会・審議会 

都市計画審議会や 

議会改革委員会のメン

バーとしても活動中。 

 

 

◆視察 

委員会や会派で各地への視察 

を行っています。 

 

渡辺そういちろうの政治姿勢 
 

・白岡を「活性化」させる政策を打ち出す！ 

・「市民の声」を政治に反映させる！ 

・未来を見据えた「一歩」を積み重ねる！ 

「今まで政治から遠くにいた人の声にも耳を傾

け、新しい時代の地域の姿を創っていくことこそ

が自分の使命だと考えています。」  

 

 

◆予算要望 

会派「創政会」の 5人で

市長へ予算要望を行い

ました。 

仲間と共に 

  

 

若き風の会 

渡辺そういちろう 

公共交通をもっと便利に！ 

・市外の病院に行けない。 

・病院や買い物に行くと 1000円かかってしまう。 

・朝や午前中は予約がいっぱい。予約がめんどう。 

 

のりあい交通に寄せられる声！ 

 
市の公共交通である「のりあい交通」を改善するとともに、 

新たな交通について導入の研究を進めるべきと提言しました。 

にて是非ご検索ください！ 
成人式 

 
総務委員会にて公共交通の先進地へ訪問 

渡辺 令和 3年の契約更新時に合わせて徹底的な事業の見直しが必要だ。 

特にさらなる利便性の向上や契約内容の見直しが必要と考える。 

また小型コミュニティバスの導入や地域・NPO との協力体制の構築など、白

岡にふさわしい新たな公共交通についても検討を始めるべきではないか？ 

 

市 朝の混雑の解消など、利便性の向上を図るとともに、事業の継続性・

安定性を確保した契約にできるよう内容を検討する。今後の公共交通は、

「のりあい交通」と様々な施策を組み合わせて対応していきたい。 

寺塚餅つき 

TO BE CONTINUED・・・ 


